



Nombre del alumno: Luis Gerardo Brines López

Asesor académico: María Del Carmen Briones

Materia: Desarrollo Humano

6To Cuatrimestre Ciencias de la Educación

Fecha de inicio: Lunes, 27 de junio 2022

Fecha de cierre: Martes, 12 de julio 2022

Nombre del trabajo: Mapa conceptual UNIDAD I

Frontera Comalapa Chiapas, Julio 2022

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO

Oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable

Accede a

Conocimientos individual y socialmente útiles, y para obtener medios suficientes para involucrarse y decidir sobre su entorno

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

Se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior, así como en su significado para ella y en la auto presencia que esto le supone

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS

Formación de impresiones formuladas por Asch

Principios

Las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas, se tiende a completar la escasa información percibiendo a la persona como una unidad

Las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes, ya que las cualidades interactúan entre sí de forma dinámica y pueden producir una nueva cualidad

Las impresiones poseen una estructura, hay cualidades centrales y otras periféricas

Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo. La introducción u omisión de un único rasgo alteraría la impresión global

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Son conceptos íntimamente vinculados, y podríamos aún decir que compenetrados, dentro del existencialismo

La existencia es la realidad propia del sujeto, es decir aquella entidad a la cual está limitada existir por tanto, es ser un individuo y nada más que un individuo, ya que lo abstracto no existe y no es más que una función del pensamiento

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

El hombre sabe que es un ser finito en lo biológico, sin embargo, busca en su integralidad holística el ser trascendente. Su vida personal y eco social, busca su perfeccionamiento trascendente a través de su conciencia, de su dignidad y de su libertad

CONSECUENCIAS DE UN "HUMANISMO" SIN TRASCENDENCIA

No tienen fuerza ni operatividad y tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada (por más que se presente como *universal*), y contraria a la necesidad que todo hombre y toda mujer tienen de darle un sentido a su vida y de descubrir una misión única en su relación con los demás, es decir, en su actuación social